ESTAS FUERON 9 SANTAS DE GRAN INFLUENCIA EN LA IGLESIA Y EN EL MUNDO

por Editor de ChurchPOP - marzo 8, 2019

Dentro de la historia de la Iglesia han habido mujeres que gracias a su personalidad, fortaleza y su inteligencia, han podido dar grandes lecciones, hasta a los Papas. Han ayudado a crecer a la fe de muchos, y hoy interceden desde el cielo por nuestra conversión.

Nuestros hermanos de Tekton nos traen una lista de santas mujeres que hicieron la diferencia en nuestra Iglesia y en el mundo:



La Virgen Santa María

Es la primera mujer que acogió a Cristo, y fue ella quien lo motivó a hacer el primer milagro de su vida pública. Estuvo firme a los pies de la Cruz en la Pasión, acompañando a su Hijo, y estuvo junto a los apóstoles en Pentecostés.

Santa Hildegarda de Villain

A pesar de la cultura machista de la Edad Media, Santa Hildegarda se abrió paso entre los líderes de la Iglesia por sus visiones y teología. Incluso habían obispos y abades que la visitaban para pedirle consejo.



Santa Catalina de Siena

Mística y Doctora de la Iglesia, ayudó a que el Papa Clemente VII tome la decisión de regresar a Roma para poder cumplir con su misión como pastor. Más adelante, en el papado de Urbano VI, cardenales se distanciaron de él por su carácter fuerte. Ella logró unirlos de nuevo y generar la reconciliación.



Santa Teresa de Jesús

Monja de contemplación que emprendió una reforma carmelita. Fue perseguida e incomprendida, incluso fue acusada a la Inquisición. Aún

así, siempre caracterizada por una vida sin lujos y austera, la santa fundó conventos para apoyar a la evangelización.





Santa Rosa de Lima

Primera santa de América, gracias a sus oraciones y mortificaciones, ayudó en la conversión de muchos. Su objetivo fue vivir en virginidad, sirviendo a los pobres y a los enfermos. San Juan Pablo II dijo una vez sobre ella: "Su vida sencilla y austera, era testimonio elocuente del papel decisivo que la mujer ha tenido y sigue teniendo en el anuncio del Evangelio".

Santa Teresita de Lisieux

Vivió solo 24 años, pero gracias a sus escritos, y a su diario, el mundo pudo comprender mejor a Cristo y a la vida cristiana. Ella es una de las más jóvenes Doctoras de la Iglesia. Su fineza espiritual y su dulzura en su forma de ser, conquistaron a muchos y les abrió la puerta a Dios.





Santa Edith Stein

Judía conversa que vivió el Holocausto en la Segunda Guerra Mundial (1939-1945). Las autoridades Nazi se la llevaron, junto a su hermana y otros religiosos judíos conversos, al campo de concentración de Auschwitz. Ella murió ahí, envenenada en las cámaras de gas. Mientras vivía, nunca dejaba de ayudar a los demás y fue fiel a su fe.



Santa Gianna Beretta Molla

Santa italiana, médico, se sacrificó para dar a luz a su cuarto bebé. Ella combatía el aborto hablando con las embarazadas, convenciéndolas de que sus hijos eran un regalo de Dios. Después de dar a luz, fue agonizando poco a poco mientras repetía "Jesús te amo".

Santa Teresa de Calcuta

Famosa santa que sirvió a Cristo entre los pobres de Calcuta. También luchó contra el aborto ofreciéndose como cuidadora de todos los niños rechazados posibles. Ella intentaba dar a conocer la misericordia divina. Muchos la tienen como modelo a seguir y es una fuerte referencia en la ayuda al más necesitado.

